

## Suardi Saleh: Berjuang Bersama Ulfah-MHG, Raih Kemenangan Baik dan Santun

Rudy kahar - [BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM](http://BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM)

Aug 29, 2024 - 10:38



BARRU-Ketua DPD NasDem Barru, Suardi Saleh memberikan wejangan kepada pasangan calon bupati dan wakil bupati Barru dokter Ulfah - MHG dan juga untuk seluruh pendukungnya dalam menghadapi kontestasi Pilkada 2024.

Wejangan sang ayah dokter Ulfah Nurul Huda Suardi, MARS ini disampaikan langsung di hadapan ribuan massa pendukung dalam acara deklarasi Ulfah - MHG, di gedung Islamic Centre, Barru.

Dalam pidatonya ia mengutarakan empat hal jika ingin meraih kemenangan kontestasi Pilkada.

Kata Suardi Saleh, paling tidak empat spirit atau ruh yang harus menjadi pegangan penting.

Pertama harus dilandasi ruh integritas. Jika ingin memenangkan jagoan pasangan calon di Pilkada, semua harus dilandasi dengan integritas. Baik itu integritas moril maupun integritas konstitusional.

"Kita ingin meraih kemenangan ini dengan tentunya sesuai aturan, tidak melanggar norma," ucap Ketua DPD NasDem yang juga menjabat Bupati Barru periode kedua.

"Kita berharap kemenangan ini kita bisa raih dengan cara-cara terbaik," sambungnya.

Suardi Saleh menyampaikan agar jangan sampai mengembangkan isu-isu yang dapat memecah belah. Sebaliknya, harus selalu berada dalam koridor kebersamaan.

"Karena sesungguhnya kontestasi ini adalah biasa. Kontestasi untuk bagaimana merealisasikan gagasan baik dari calon bupati maupun wakil bupati," tuturnya.

Kedua, harus memiliki ruh militansi. Maksudnya adalah semangat tinggi, jiwa pejuang, tangguh dan pantang menyerah.

Pasangan calon kepala daerah millennial dokter Ulfah - MHG dengan seluruh tim seluruh menurut Suardi Saleh, harus memiliki semangat militansi ini.

"Tetapi semangat militansi harus didukung dengan ruh ketiga, yaitu ruh soliditas atau kesolidan," jelasnya.

Ia mengatakan dengan semangat militansi pun belum cukup. Jangan berjuang sendiri-sendiri, tetapi harus di dalam koridor kebersamaan.

Menurutnya, militansi yang berlebihan tanpa kebersamaan terkadang terjadi perpecahan. Sehingga ruh soliditas harus diperkuat daripada ruh semangat bersama ini.

"Untuk itu saya berharap kepada ketua tim pemenangan harus mampu mendirigen seluruh elemen yang ada dalam pemenangan, sehingga bisa bekerjasama yang baik dalam rangka memenangkan dokter Ulfah-MHG," ungkap Suardi Saleh.

Keempat disebutkan, yakni ruh keberpihakan kepada masyarakat bagaimana memenuhi kebutuhan dan aspirasi mereka.

Diantaranya mengenai kesehatan, pendidikan dan yang secara umum terkait dengan pengembangan SDM.

Suardi Saleh juga mengingatkan bahwa 2045 adalah target pemerintah Indonesia emas. Maka yang harus dipersiapkan mulai dari sekarang, SDM masyarakat

Kabupaten Barru.

"Untuk itu kepada ananda berdua calon bupati dan wakil bupati Ulfah-MHG, kami ingatkan apa yang baik dilanjutkan, apa yang kurang ditingkatkan," imbuhnya.

Seperti diketahui, Barru hingga saat ini ada banyak keberhasilan yang telah dicapai, contohnya di bidang kesehatan dengan jaminan BPJS gratis untuk masyarakat serta Pemerintahan terus capai WTP.

"Kita punya pelabuhan garongkong, ada akses kereta api, punya rancangan kawasan ekonomi khusus yang harus diperjuangkan ke depannya sehingga bisa membuka lebih banyak lapangan kerja bagi masyarakat Kabupaten Barru," tegas Suardi Saleh.

"Juga keberpihakan terhadap UMKM yang diharapkan bisa naik kelas dari pengusaha daerah hingga menjadi pengusaha nasional," pungkasnya.

Terakhir Suardi Saleh mengajak kepada seluruh pendukung Ulfah - MHG agar terus berjuang bersama dan meraih kemenangan di Pilkada dengan cara yang baik dan santun.